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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Prefeito Municipal, Marcelo Aguilar Iunes, para que seja providênciada, em caráter de
urgência, a cedência de um ônibus, com recursos próprios, para o transporte dos alunos corumbaenses que
estudam na Escola Fundação Bradesco, em Bodoquena.
 
JUSTIFICATIVA:
Essa solicitação visa resolver um grave problema vivido pelos pais destas crianças. Eles são praticamente
obrigados a custear a viagem, havendo um custo muito alto, sendo alguns com grande dificuldade de
disponibilizar esses custos pelo fato de não ter condições financeiras para poder arcar com as passagens,
por conta disso os alunos estão desistindo de estudar. A escola disponibiliza um calendário anual, com
data de saída e data de retorno dos alunos, variando de uma ou duas vezes por mês.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Março de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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